
 

円卓会議でも議題となっておりま

した、民家園前の梅林再生ですが、

紅梅、白加賀、南高、豊後の 4種、

計１８本が植えられ、約 5 年ぶり

に、梅林が復活しました。早速３

月には、花を咲かせる予定です。

（古河市都市計画課） 

新年１月はお餅つきを行いました。

11 月の収穫祭と同様に、旧中山家を

お借りして、かまどで餅米を蒸かし、

昔ながらの杵と臼でペッタンペッタ

ン。つきたてのお餅は初めての方も

多く、その美味しさに感動の様子で

した。次回 2/11は今年度最後の活動

となります。 

4年ぶりの大雪で、園内は一面雪景色とな

り、雪だるまや鎌倉づくり、ソリ滑りな

ど雪遊びを楽しむ姿も多く見られまし

た。その後も寒波の影響で気温が上がら

ず、少し溶けた雪も凍結。園内のトイレ

も凍結して使用できないなど、大きな影

響が出ました。 

 

▲火守は慣れたものです！ 

 

当公園にて撮影が行われた大河ドラマ「西郷どん」が絶賛放

送中です。ご欄いただいた方から、「いつも散歩してる公園が

映って誇らしい」などなど、たくさんの反響をいただいてお

ります。1 月中の放送では、第 1 回から第 3 回まで、物語の

中でも重要な場面を含む、多くのシーンが放送されました。

２月は第５、６、８回に登場予定です。 

←主演の西郷吉之助

役、鈴木亮平さんより

いただいた貴重なサ

イン。管理棟の西郷ど

んポスターの横に掲

示していますので、ぜ

ひご欄ください。 

 

1月のもりもりクラブは、公方様の

森内の野草園の笹刈りを実施。野

草はたくましく育っています。27

日も予定でしたが、積雪のため中

止になりました。 


